

# 城ヶ岳



令和3年 10月22日

第15号

佐世保市立宇久中学校

校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

\*\*\*\*\*

## < 後期が始まり、2週間が過ぎました >

■令和3年度の後期が10月12日（火）からスタートしました。秋休みで気持ちも新たにということでした。前期末には「変化」について話をしました。それを受けて後期は、小さなことを積み重ねていくことの大切さを、二宮尊徳翁の話や元プロ野球打撃コーチの高畠遵宏さんの話を紹介しました。大事をなすには小事を大事にすることが必要であること、平凡の繰り返しは非凡になること、の二つです。何事も言うは易し行は難しです。決心して実行に移すためには、自分が求める、夢、憧れ、志をもつことが欠かせないと思います。つまり未来の青写真を描いていくことが大切なのです。子どもたちは後期の目標を立てています。それがまずは達成できることを期待しているところです。学校としても、長崎県のナンバーワンを目指して学力向上に取り組んでいきますので、よろしくお願いいたします。

■今は10月31日（日）の文化発表会に向けて、その練習や準備に励んでいるところです。子どもたちも先生方も大忙しです。実りの秋の言葉のように、この文化発表会でこれまでの成果を発表し、残り5か月の期間、じっくりと学習などに取り組んでいきたいと考えています。



\*\*\*\*\*

## < ふるさと歴史発見（1年生） >

■15日（金）は秋晴れの良い天気恵まれ、宇久島を1年生全員で見学に行ってきました。宇久島のことをもっと知ってもらうために毎年実施している行事です。指導して下さったのは大岩先生です。普段見慣れている場所や建物などですが、実際にその場所で見物や風景などを見て確かめながら説明をしていただくことは非常に貴重なことです。それが、新たな発見や学びなどにつながるのです。子どもたちそれぞれが学習のまとめを通して、郷土愛を深めることができるようにと思っています。ありがとうございました。



\*\*\*\*\*

### < 宇久高校体験（3年生） >

■15日（月）の午前中、3年生3名が宇久高校に向いて、学校説明、国語、数学、英語の3教科の授業を高校の先生方にいただきました。高校で授業を受けることは今回のような機会がなければ体験することはできません。子どもたちは緊張した様子でしたが、真剣に話を聞き授業を受けました。

■進路決定に向けて、10月から11月にかけて、次のように実施・計画をしています。ご家庭でもよくお子様と話をされておいてください。

- 実力テスト（3年生のみ）  
10月21日（木）・22日（金）
- 宇久高校進路説明会  
10月25日（月）
- 三者面談  
11月8日（月）～11日（木）



\*\*\*\*\*

### < 11月の主な行事 >

- 1日（月） 食育実習
- 5日（金） 振替休業日（10/31分）
- 8日（月） 3年生三者面談  
～11日（木）
- 10日（水） 花植え（老人会）  
薬物乱用防止教室（3年生）  
テスト前部活動停止（～17日）
- 11日（木） 小中高駅伝大会（予備日12日）
- 17日（水） 第2回定期テスト  
～18日（木）
- 21日（日） 家庭の日
- 25日（木） 避難訓練
- 26日（金） 郷土料理教室



\*\*\*\*\*

### < 学校の様子をちょっと紹介 >

■13日（水）の昼休み、生徒全員でレクリエーションをしました。その時の写真です。2チームに分かれて、ドッチボールをして楽しみました。



\*\*\*\*\*

### < 読書週間 >

■10月27日から11月9日（文化の日をはさんで2週間）は読書週間です。今年の標語は「最後の頁を閉じた 違う私がいいた」です。読書を通じて自分と向き合い、様々な思い、考え、余韻を、秋の深まりとともに味わってみたいかがでしょうか。



\*\*\*\*\*

■衣替え期間中です。気温や体調に合わせた衣服の着用、体調管理に気を付けたいものです。